Sudokucup 6 – french translation

Classic Sudoku

Write a single number from 1 to 9 in each cell so that each number appears exactly once in every row, column, and bolded 3x3 box.

=>

Sudoku Classique

Placez un chiffre de 1 à 9 dans chaque case de sorte que chaque chiffre apparaisse exactement une fois dans chaque ligne, colonne et région de 3x3 cases.

Classic Sudoku

Write a single number from 1 to 9 in each cell so that each number appears exactly once in every row, column, and bolded 3x3 box.

The task fulfils the conditions required to break the world record.

=>

Sudoku Classique

Placez un chiffre de 1 à 9 dans chaque case de sorte que chaque chiffre apparaisse exactement une fois dans chaque ligne, colonne et région de 3x3 cases.

Cette grille remplit les conditions requises pour l'établissement d'un record du monde.

Diagonal Sudoku

Write a single number from 1 to 9 in each cell so that each number appears exactly once in every row, column, diagonal, and bolded 3x3 box.

=>

Sudoku Diagonal

Placez un chiffre de 1 à 9 dans chaque case de sorte que chaque chiffre apparaisse exactement une fois dans chaque ligne, colonne, diagonale principale, et région de 3x3 cases.

Irregular Sudoku

Write a single number from 1 to 9 in each cell so that each number appears exactly once in every row, column, and irregular shaped box.

=>

Sudoku Irrégulier

Placez un chiffre de 1 à 9 dans chaque case de sorte que chaque chiffre apparaisse exactement une fois dans chaque ligne, colonne et région irrégulière.

Extra Region

Place numbers in the grid so that every row, column and 3x3 bolded box contain the numbers 1 to 9. Each group of nine coloured cells must also contain the numbers 1 to 9.

=>

Régions Supplémentaires

Placez un chiffre de 1 à 9 dans chaque case de sorte que chaque chiffre apparaisse exactement une fois dans chaque ligne, colonne et région de 3x3 cases.

Chaque groupe de neuf cases colorées doit également contenir les chiffres de 1 à 9.

Antiknight

Fill in the grid so that every row, every column, and every 3x3 bolded box contains the numbers 1 to 9. The same numbers are not chess-knight move connected.

=>

Antiknight

Placez un chiffre de 1 à 9 dans chaque case de sorte que chaque chiffre apparaisse exactement une fois dans chaque ligne, colonne et région de 3x3 cases.

Deux chiffres identiques ne peuvent être distants d'un pas de cavalier.

Sequences

Write a single number from 1 to 9 in each cell so that each number appears exactly once in every row, column, and bolded 3x3 box. The numbers along the grey lines are arithmetic sequences (e. g. 4-5-6-7 or 5-3-1). It means that the difference between the following digits along the line is the same and the digits aren't repeated there.

=>

Séquences

Placez un chiffre de 1 à 9 dans chaque case de sorte que chaque chiffre apparaisse exactement une fois dans chaque ligne, colonne et région de 3x3 cases.

Les nombres situés le long des lignes grises forment des suites arithmétiques (ex. 4-5-6-7 ou 5-3-1). Cela signifie que la différence entre les chiffres se suivant est toujours la même et qu'aucun chiffre n'est répété.

Kropki

Write a single number from 1 to 9 in each cell so that each number appears exactly once in every row, column, and bolded 3x3 box. The white dots indicate all the neighbouring cells in which the difference between the two cells is 1. The black dots indicate all the neighbouring cells in which one digit is the double of the other one. The dot between two cells with digits 1 and 2 has any of these two dots.

=>

Kropki

Placez un chiffre de 1 à 9 dans chaque case de sorte que chaque chiffre apparaisse exactement une fois dans chaque ligne, colonne et région de 3x3 cases.

Les points blancs indiquent toutes les cases adjacentes dont la différence entre les chiffres est de 1. Les points noirs indiquent toutes les cases adjacentes au sein desquelles l'un des chiffres est le double de l'autre. Deux cases contenant les chiffres 1 et 2 peuvent être séparées par l'un ou l'autre point.

All-Even-All-Odd

Write a single number from 1 to 9 in each cell so that each number appears exactly once in every row, column, and bolded 3x3 box.

Marked cells in a 3x3 box contain numbers of the same parity, either even or odd. Careful! The parity in boxes doesn't have to be the same.

=>

Tout-Pair-Tout-Impair

Placez un chiffre de 1 à 9 dans chaque case de sorte que chaque chiffre apparaisse exactement une fois dans chaque ligne, colonne et région de 3x3 cases.

Les cases marquées dans une même région contiennent des chiffres de la même parité - soit pairs, soit impairs. Attention ! La parité n'a pas à être la même dans toutes les régions.

Surprise

=>

Surprise

Clock-Faces

Write a single number from 1 to 9 in each cell so that each number appears exactly once in every row, column, and bolded 3x3 box.

Numbers around the white clock-face are ordered by the size in the clockwise direction. Numbers around the black clock-face are ordered by the size in the anticlockwise direction. All of the clock-faces are indicated.

=>

Cadrans d'horloge

Placez un chiffre de 1 à 9 dans chaque case de sorte que chaque chiffre apparaisse exactement une fois dans chaque ligne, colonne et région de 3x3 cases.

Les chiffres situés autour d'un cadran blanc (point blanc) sont disposés de façon croissante dans le sens des aiguilles d'une montre. Les chiffres situés autour d'un cadran noir (point noir) sont disposés de façon croissante dans le sens contraire des aiguilles d'une montre. Tous les cadrans sont indiqués.

More-Less Sudoku

Write a single number 1 to 8 (1 to 7 in the booklet) so that each number appears exactly once in every row and column.

In marked regions that contain more than 8 cells (more than 7 cells in the booklet), there is each number at least once.

In marked regions that contain less than 8 cells (less than 7 cells in the booklet), there is each number at most once.

=>

Sudoku Plus-Moins

Placez un chiffre de 1 à 8 (1 à 7 dans le livret d'instructions) dans chaque case de sorte que chaque chiffre apparaisse exactement une fois dans chaque ligne et colonne.

Dans les régions encadrées en gras qui contiennent plus de 8 cases (plus de 7 cases dans le livret d'instructions), chaque chiffre est présent au moins une fois.

Dans les régions encadrées en gras qui contiennent moins de 8 cases (moins de 7 cases dans le livret d'instructions), chaque chiffre est présent au plus une fois.

Arrow Sudoku

Write a single number from 1 to 9 in each cell so that each number appears exactly once in every row, column, and bolded 3x3 box.

Some arrows appear in the grid; the digits in the circled cells must equal the sum of all digits along the path that the arrow travels.

=>

Sudoku Fléché

Placez un chiffre de 1 à 9 dans chaque case de sorte que chaque chiffre apparaisse exactement une fois dans chaque ligne, colonne et région de 3x3 cases.

Des flèches sont présentes dans la grille ; le chiffre dans une case cerclée doit être égal à la somme des chiffres le long du trajet de la flèche.

Little Killer

Write a single number from 1 to 9 in each cell so that each number appears exactly once in every row, column, diagonal, and bolded 3x3 box. The values around the grid give the sums in corresponding directions. (Numbers can repeat in these sums.)

=>

Little Killer

Placez un chiffre de 1 à 9 dans chaque case de sorte que chaque chiffre apparaisse exactement une fois dans chaque ligne, colonne, diagonale principale, et région de 3x3 cases.

Les indices autour de la grille correspondent à la somme des chiffres dans la direction correspondante (les chiffres peuvent se répéter au sein de ces sommes).

Decimal Killer

Write a single number from 1 to 9 in each cell so that each number appears exactly once in every row, column, and bolded 3x3 box.

The value in the corner of each cage gives the sum of numbers in the cage but the last digit of the sum is hidden. (The numbers in one cage are different).

=>

Killer Décimal

Placez un chiffre de 1 à 9 dans chaque case de sorte que chaque chiffre apparaisse exactement une fois dans chaque ligne, colonne et région de 3x3 cases.

Le nombre dans le coin de chaque zone pointillée correspond à la somme des chiffres dans cette zone, mais le dernier chiffre de chaque somme est caché (les chiffres d'une même zone sont tous différents).

